



Sprecher: Uwe Müller, Kirschhofer Str. 11 , 66265 Heusweiler

Herrn

Eiweiler, 01.03.2021

Ortsvorsteher Richard Wachall

Antrag: Verkehrsentwicklungsplan ÖPNV, Schließen der Lücke zwischen Reisbach und Eiweiler

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

Die CDU-Ortsratsfraktion beantragt nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Ortsratssitzung aufzunehmen.

Antrag:

Verkehrsentwicklungsplan ÖPNV, Schließen der Lücke zwischen Reisbach und Eiweiler

Begründung:

Der Versorgungsbereich der Kreisverkehrsbetriebe Saarlouis (KVS) ist hier nicht an das Saarbahnnetz angebunden. So endet der KVS-Linienverkehr (Bus 463) aus Saarlouis Ortsausgang Reisbach nur wenige hundert Meter vor der Grenze von Eiweiler. Wer von Eiweiler mit dem ÖPNV Richtung Saarlouis will muss große Umwege, lange Fahrzeiten und Kosten in Kauf nehmen. Umgekehrt können etwa Reisbacher nicht mit dem ÖPNV nach Eiweiler fahren und dort Anschluss an die Saarbahn finden.

Deshalb fordert der CDU-Ortsverband Eiweiler, dass diese ÖPNV-Lücke geschlossen wird. Das ist besonders jetzt auch in Hinblick auf die Ansiedlung von S-Volt auf dem Laminat-Park Gelände in Eiweiler wichtig. Mit dem Lückenschluss könnten S-Volt-Mitarbeiter auch aus der Nachbargemeinde Saarwellingen mit öffentlichen Verkehrsmitteln ohne große Umwege an ihren Arbeitsplatz fahren.

Wir bitten die Verwaltung um Prüfung der Möglichkeiten im Rahmen der Verkehrsentwicklungsplanung zur Schließung der Lücke zwischen Reisbach und Eiweiler und um Mitteilung des Ergebnisses.

Mit freundschaftlichem Gruß

CDU-Ortsratsfraktion Eiweiler
Uwe Müller
